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Die in der Sitzung des Stadtrates am 05.12.2019 gestellten Fragen in der Anfrage 
F0337/19 möchte die Stadtverwaltung wie folgt beantworten. 
 
 
1. Warum werden solche zusätzlichen Baustellen in der Innenstadt während der Weihnachts-

zeit genehmigt? 
 
Hintergrund der Baumaßnahme waren vorbereitende Maßnahmen der Städtischen Werke Mag-
deburg GmbH & Co. KG (SWM) für die Verlegung des neu zu errichtenden Gleisdreiecks in der 
Ernst-Reuter-Allee/Otto-von-Guericke-Straße. Die Maßnahmen sind im Zusammenhang mit der 
Eisenbahnüberführung Ernst-Reuter-Allee zu sehen. Es ist zwingend erforderlich, dass das 
Gleisdreieck vor Inbetriebnahme der Straßenbahnverbindung der Eisenbahnüberführung Ernst-
Reuter-Allee eingebaut ist. 
 
Die Stadtverwaltung hat den entsprechenden Antrag der SWM bis zum 23.11.2019, also be-
wusst vor dem Beginn des Weihnachtsmarktes, genehmigt. Leider gab es seitens der bauaus-
führenden Firma technologische Schwierigkeiten bzw. Auftragserweiterungen durch die SWM, 
sodass der Termin verlängert werden musste. Diese Arbeiten mussten zwingend noch im Jahr 
2019 abgeschlossen werden, da der Einbau des Gleisdreiecks zu diesem Zeitpunkt noch am 
07.01.2020 beginnen sollte. Dieser Baubeginn wurde inzwischen von der Magdeburger Ver-
kehrsbetriebe GmbH & Co. KG verschoben. 
 
 
2. Sind noch weitere Baustellen in der Innenstadt während der Weihnachtszeit zu erwarten? 
 
Es waren keine weiteren Baustellen während der Weihnachtszeit geplant. 
 
 
 
 
 
Dr. Scheidemann 
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